

Observation le 07/05 à 13:09 par Guillaume Rosier

Ce projet agrivoltaïque est une bonne nouvelle pour la décarbonation de notre pays et en plus si il peut aider un groupe d agriculteurs à mieux vivre, tant mieux !!

Observation le 07/05 à 10:01 par Mme Delphine PETIT

Bonjour,

Je me prononce à ce jour en faveur du projet de Villiers-la-Grange, qui a du sens sur les plans écologiques, de valorisation des territoires et de développement de l'emploi grâce à des personnes entrepreneuriales et proactives.

Il est clé dans un contexte d'instabilité économique et de réchauffement climatique intensifié de soutenir de telles initiatives.

Cordialement.

Delphine PETIT.

Observation le 07/05 à 09 :57 par Mr Régis PETIT

Bonjour,

Je viens par ce mail encourager les audacieux porteurs du projet solaire de Villiers-la-Grange.

Un bon moyen de conjuguer production agricole raisonnée et production d'énergie tant plébiscité à l'avenir. Le collectif d'agriculteurs sont des acteurs locaux qui ne sont pas de "passage"

Ce sont des paysans reconnus pour leur profession et je les soutiens à fond dans leur démarche et espère que le projet verra le jour.

Régis PETIT.

Observation le 06/05 à 10/48 par Contribution de Vivre à Noyers- Val du Serein

Monsieur le Préfet,

Suite à notre rencontre du jeudi 2 mai, en mairie de Grimault, avec Monsieur Gérard Farré-Ségarra, commissaire enquêteur, vous trouverez ci-joint la contribution de l'association de protection de l'environnement Vivre à Noyers - Val du Serein à l'enquête publique concernant le projet de parc photovoltaïque de Grimault -Villiers la Grange.

Vous en souhaitant bonne réception et bonne lecture.

Pour le CA de VAN-VDS,
Luc Evrard, Co-Président